M. L. P. S.

Mouvement pour la Liberté de la Protection Sociale 165, rue de Rennes 75006 PARIS

Communiqué du 2 octobre 2007

Guillaume Sarkozy annonce que la sécurité sociale est ouverte à la concurrence

Le MLPS a pris connaissance sans surprise des déclarations de M. Guillaume Sarkozy sur « la nouvelle organisation de la protection sociale en France ».

Annonçant le rapprochement entre les deux importantes institutions de prévoyance que sont le groupe Médéric et le groupe Malakoff, qui gèrent notamment les retraites complémentaires de sécurité sociale des salariés au sein de l'AGIRC et de l'ARRCO, Guillaume Sarkozy, délégué général du groupe Médéric et frère aîné du président de la République, a déclaré le 1^{er} octobre 2007 sur LCI:

« A l'évidence, nous allons jouer un rôle très important dans la nouvelle organisation de la protection sociale en France. Nous voulons former une très grande institution afin de contribuer à réorganiser ce secteur qui est en pleine mutation. Nous sommes non lucratifs, nous pouvons investir sur le long terme. Et quand on réfléchit à la sécurité sociale, à la protection sociale des Français, c'est effectivement très important d'avoir cette tranquillité d'esprit. »

Sans la moindre ambiguïté, le frère du chef de l'Etat vient donc d'annoncer l'ouverture à la concurrence de la sécurité sociale et la volonté de l'institution qu'il dirige d'y « jouer un rôle très important ».

Il appartient à présent au président de la République lui-même de faire connaître aux Français les droits qu'ils tiennent des directives européennes de 1992 - intégralement transposées dans le droit national – et que plusieurs gouvernements successifs ont voulu dissimuler aux citoyens de notre pays. Dire la vérité est le premier devoir d'un gouvernant. Il appartient à M. Nicolas Sarkozy de respecter ce principe essentiel de la République.